
Christ est ressuscité !!! 

 « Vous cherchez Jésus de Nazareth, le Crucifié ? Il est 

ressuscité, Il n’est pas ici. » Nous sommes au cœur de notre foi et 

notre vie spirituelle devient une ascension vers le Père à la grâce du 

Christ car tout est récapitulé en Lui. Notre vie est saisie par la sienne 

et sa résurrection annonce notre propre résurrection. Être 

transformé en profondeur pour que toute notre vie soit offrande, 

louange, action de grâce pour la victoire de la vie et pour la victoire de 

l’Amour. N’est-ce- pas la grâce de Pâques ? 

  Au moment où meurt cette civilisation qui engendre une culture 

de mort, à nous, qui sommes saisis par le Ressuscité de fonder une 

nouvelle civilisation, celle de la vie. Oui, la mort a été vaincue, car elle 

n’a plus aucun pouvoir sur le Christ. Pour l’Eglise, le mystère pascal, 

qu’elle a mission de vivre, de célébrer et de transmettre, présentera 

toujours deux aspects, deux moments dont la liturgie de la semaine 

sainte nous montre le lien indissoluble. Le Vendredi Saint ne se 

comprend que dans la lumière du jour de Pâques. Le jour de Pâques ne 

dévoile son vrai sens que dans les ténèbres du Vendredi Saint.  

 En cette Pâques 2020 je nous souhaite d’être des 

« théophores », des « porteurs de Dieu ». Si nous le sommes chacun, 

nous serons des êtres nouveaux, si nous le sommes ensemble, nous 

formerons un peuple nouveau. Pâques ne sera pas alors que 

l’anniversaire d’un événement du passé, mais une renaissance pour nous 

aujourd’hui. 



 Le contraire du peuple chrétien, c’est un peuple triste. Soyons 

joyeux. Au matin de Pâques, Dieu est venu rouler la pierre du tombeau 

pour nous dire que la mort n’est pas le point final d’une existence 

humaine. À Pâques, c’est l’espérance qui fait renaître. Il faut 

qu’ensemble nous donnions le témoignage de l’audace ; l’audace d’aller 

parfois à contre-courant au nom de l’Evangile. Il faut qu’ensemble nous 

donnions le témoignage de la priorité donnée à Dieu comme devant être 

toujours le premier servi. Il faut qu’ensemble nous donnions le 

témoignage de la priorité donnée à l’homme parce qu’il est l’image de 

Dieu. 
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